



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>185 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84822352</b>
Prix	<b>8 350 000 €</b>

Paris 8<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75008)

Paris 75008- avenue montaigne- au Cœur du triangle d'or, situé au 4ème étage avec ascenseur d'un immeuble de grand standing avec service conciergerie 24h/24h et aux parties communes en parfait état, un appartement de 185m² avec balcon filant de 12m² offrant une vue Dégagé. Plan idéal ouvrant sur une entrée, une salle à manger, un vaste séjour de réception de 61m², une cuisine indépendante équipé, trois chambres avec dressings dont une de 38m² avec sa salle de bains et douches. Les deux autres chambres sont avec leur salle d'eau. Appartement entièrement refait à neuf, bénéficiant d'une forte ...

*Paris 75008- Avenue Montaigne- In the heart of the Golden Triangle, on the 4th floor with elevator of a luxury building with 24-hour concierge service and perfectly maintained common areas, a 185m& apartment with 12m& balcony offering a magnificent view.Ideal layout opening onto an entrance hall, a dining room, a vast 61m& living room, an independent kitchen, three bedrooms with dressing rooms, one of which is 38m& with its own bathroom and shower. The other two bedrooms have en-suite shower rooms.The apartment has been completely refurbished, is well-lit and is offered furnished.One parking ...*

## POLO PROPERTIES

10 rue de Penthièvre - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





**OFF MARKET**



**OFF MARKET**



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)